

### 3 in 1 Daten- und Ladekabel „Twitch“ Magnetisch | 540° drehbar



Magnetic



540° rotating



8-Pin, USB Type-C™,  
Micro USB



Operation LED



USB 2.0, max. 3A



1.2 m Cable length

Produkt Info



**Magnetisches Schnellladekabel** zum Aufladen und zur Datenübertragung. Mit wechselbaren **8-Pin**, **USB-Type-C™** und **Micro USB** Stecker. Die Stecker werden **magnetisch gehalten** und sind **360° drehbar** und der magnetische Kabelkopf ist **180° neigbar**. Somit lässt sich ein mobiles Gerät nutzen während es aufgeladen wird, ohne dass das Kabel beim Handling stört.

Die **kompakten Stecker** können dauerhaft in der Ladebuchse des Mobilgerätes bleiben und schützen den Anschluss vor Staub und Beschädigungen.

Eine **LED im Kabelkopf** zeigt den Status des Kabels an. Durch die integrierte **Abschirmung** ist es vor äußeren Störsignalen geschützt.

#### Technische Daten:

- 7-PIN 540° drehbares Daten - und Ladekabel
- Funktion: Synchronisieren & Aufladen
- USB-Version: USB 2.0, max. 3A
- Status LED
- Konform mit IPX5-Standard
- Kabellänge: 1,2 m
- Außendurchmesser: 3,0 mm
- Material: TPE
- Dauerhaft installierter Stecker: USB-A
- Auswechselbare magnetische Stecker: 8-Pin, Typ-C, Micro USB

**Magnetic fast charging cable** for charging and data transfer. With interchangeable **8-pin**, **USB Type-C™** and **Micro USB** plugs. The plugs are **held magnetically** and can be **rotated 360°** and the magnetic cable head can be **tilted 180°**. This allows a mobile device to be used while charging without the cable interfering with handling.

The **compact plugs** can remain permanently in the charging socket of the mobile device and protect the connector from dust and damage. An **LED in the cable head** indicates the status of the cable. The **integrated shielding** protects it from external interference signals.

#### Technical Data:

- 7-PIN 540° rotating Sync & Charge Cable
- Function: Sync & Charge
- USB Version: USB 2.0, max. 3A
- LED Status Light
- Compliant with IPX5 Standard
- Cable length: 1.2 m
- Outer diameter: 3.0 mm
- Material: TPE
- Permanently installed Plug: USB-A
- Interchangeable magnetic Plugs: 8-Pin, Type-C, Micro USB

Art.Nr: 257056

EAN:4024559257056